

Liebe Eltern,

der neue Fördervereinsvorsitzende, Herr Kramer, hat unter [www.schulengel.de](http://www.schulengel.de) die Möglichkeit geschaffen, schnell und unkompliziert Spenden für den Förderverein zu erhalten. Einen Informationsbrief müssten Sie bereits erhalten haben. In unseren Monatsbriefen halten wir Sie ab sofort auf dem Laufenden über den aktuellen Spendenstand für den Förderverein. Auch unserer Facebookseite können Sie den jeweils aktuellen Spendenstand entnehmen. Natürlich würden wir uns riesig freuen, wenn Sie das Projekt unterstützen würden!



### Abschied

Wir verabschieden uns von Frau Wilken, der städtischen Sozialarbeiterin, die bislang den Bereich Bildungs- und Teilhabepaket betreut hat. Frau Wilken hat ihren Dienst bereits beendet. Über die Nachfolge informieren wir Sie zeitnah!

### Willkommen

Wir begrüßen zum 01.11.2012 (mit Dienstbeginn 07.11.2012) unsere neue Lehramtsanwärterin Frau Kommessien. Frau Kommessien wird zunächst in den Klassen 2b, 1b sowie 1a unterrichten und in allen Klassen hospitieren.

In der Woche vom 05.11.2012 bis 09.11.2012 finden die Anmeldegespräche für die Schulneulinge 2013 statt. Am Montag, 05.11.2012 haben wir zusätzlich die Schulaufsicht bei uns zu Gast. Die 6. Unterrichtsstunde muss aus diesem Grunde für alle Klassen entfallen.

Unser alljährliches gemeinsames Adventsbasteln findet – wie immer – an dem Donnerstag vor dem 1. Advent statt, dem 29.11.2012. Alle Klassen beteiligen sich von 8.00 Uhr bis 11.30 Uhr. Anschließend ist Schulschluss. Es finden keine AGs statt an diesem Tag.

In der Zeit vom 20.11.2012 bis 30.11.2012 wird eine Waldausstellung bei uns zu sehen sein. Die Klassen haben die Gelegenheit an einer Führung teilzunehmen bzw. die Ausstellung selbstständig für unterrichtliche Zwecke zu nutzen.

Einen Ausblick auf das kommende Halbjahr möchten wir auch bereits geben. Die Lehrerkonferenz hat beschlossen, die Woche vor den Osterferien als Leseprojektwoche in allen Klassen zu nutzen. Nähere Informationen erhalten Sie dann zu gegebener Zeit.

Hiermit geben wir noch die Bitte einer Anwohnerin weiter:

Wenn Sie Ihr Kind mit dem PKW zur Schule bringen, nutzen Sie bitte das Parkdeck zum Ein- und Aussteigen und vermeiden Sie das Zuparken von Einfahrten, Ausfahrten und privaten Parkplätzen.

Wir danken allen Eltern, die sich schon jetzt sehr umsichtig und verantwortungsbewusst zeigen!

Den angekündigten Kindersprechtag haben wir nicht vergessen. Erst müssen jedoch die Anmeldegespräche und unsere Einschulungsdiagnostik abgeschlossen sein, ehe wir ausreichend Zeit für die Gespräche mit Ihren Kindern haben.

Wir wünschen Ihnen einen nicht zu trüben November und grüßen Sie herzlich!

*Susanne Schäfer & Stephanie Lehmann*

### Elterninformationsabend Übergang von Klasse 4 in Klasse 5

Am Mittwoch, 14.11.2012 findet um 19.30 Uhr unser Informationsabend für die Eltern der Viertklässler statt.  
Ort: „Blauer Salon“  
Hiermit sind Sie herzlich zu diesem Infoabend eingeladen!